



Aktionsgemeinschaft
Gott
Ökumene
Klimagerechtigkeit
Nachhaltigkeit
Spiritualität
Verantwortung

Christians for Future Deutschland

Wir sind eine bundesweite Vereinigung von Christ*innen und wir verstehen uns als Teil der Fridays-for-Future-Bewegung. Wir engagieren uns für Klimaschutz, Gerechtigkeit, Frieden und die Bewahrung der Schöpfung.

Die bundesweite Bewegung besteht seit 2019 und ist verwurzelt in über 30 Ortsgruppen.

Unsere Organisation ist basisdemokratisch und wir sind vielfältig. Rassismus, Sexismus, Antisemitismus, Fremdenfeindlichkeit und Diskriminierung in jeder Form haben bei uns keinen Platz.



Die Ortsgruppe Rhein-Main

2021 haben die Christians for Future in einer öffentlichkeitswirksamen Kampagne 12 Forderungen an 37 Kirchenleitungen bundesweit übergeben. Im Rhein-Main-Gebiet haben Menschen verschiedener Konfessionen Übergaben an die Evangelische Landeskirche Hessen-Nassau, das Bistum Limburg und das Bistum Mainz organisiert. Seitdem sind wir in der Region aktiv und stehen mit den Verantwortlichen in den Kirchen in Kontakt, um die Umsetzung unserer Forderungen voranzutreiben.

Unsere weiteren Aktivitäten

- Kommunikation mit Kirchen auch auf regionalen und lokalen Ebenen
- Klima-Gottesdienste, besonders im innovativen Format "Klimatisch"
- Unterstützung der globalen Klimastreiks im Rhein-Main-Gebiet
- Vernetzung und Kooperationen mit lokalen Klima-Gruppen
- Mitwirkung an **bundesweiten C4F-Aktionen**, z.B. bei Kirchentagen
- und vieles mehr!

Unsere Motivation

Als Christ*innen glauben wir, dass wir eine Verantwortung für Gottes Schöpfung und damit auch für alle unsere Mitgeschöpfe haben.

Wir sehen besonders die **Kirchen** in der Verantwortung, durch die christliche Botschaft, durch ihr Wirtschaften und ihren öffentlichen Einfluss eine Vorreiterrolle einzunehmen für eine ökosoziale Transformation.

Unsere **Vision** ist eine Welt, in der der Raubbau an der Schöpfung ein Ende gefunden hat und alle in Gerechtigkeit und Frieden leben können.

Unsere Ziele

 innerkirchlich auf verschiedene Ebenen einzuwirken, um dort so rasch wie möglich die Forderungen der Christians for Future umzusetzen,



 in der Öffentlichkeit als eine klare christliche Stimme für Klima- und ökologische Gerechtigkeit einzustehen,



 Interessierte zum Einsatz für unsere Mitwelt und eine klimagerechte Lebensweise zu motivieren sowie spirituelle Unterstützung bei Sorgen und Ängsten zu bieten.



Mitmachen!

Hast Du Interesse, mehr zu erfahren und Dich einzubringen? Alle sind herzlich willkommen, egal mit wie viel Zeit und Erfahrung! Komm dazu bei unserem digitalen monatlichen Treffen.

Mehr Infos & Kontakt

- <u>rheinmain@christians4future.de</u>
- www.christians4future.deInstagram @christiansforfutureFacebook @christiansforfuture.de



